

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada Bab sebelumnya mengenai pengaruh Literasi Keuangan, Sikap Keuangan dan Kepribadian Terhadap Perilaku Keuangan pada Mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan *output Coefficients* dapat disimpulkan bahwa literasi keuangan terdapat nilai sig 0,001. Nilai sig 0,001 > 0,05 (nilai probabilitas), maka H_0 ditolak dan H_1 di diterima atau literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan Mahasiswa.
2. Berdasarkan *output Coefficients* dapat disimpulkan bahwa sikap keuangan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku keuangan, maka H_0 diterima dan H_1 di ditolak atau sikap keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan Mahasiswa.
3. Berdasarkan *output Coefficients* dapat disimpulkan bahwa kepribadian berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku keuangan, maka H_0 ditolak dan H_1 di diterima atau kepribadian berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan Mahasiswa.

4. Berdasarkan hasil uji F menunjukkan hasil perhitungan uji F diperoleh nilai F hitung sebesar 7,895 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Maka penelitian ini berhasil membuktikan bahwa yang terdapat pengaruh positif literasi keuangan, sikap keuangan, dan kepribadian terhadap perilaku manajemen keuangan pada mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademis

Diharapkan penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu, khususnya mengenai literasi keuangan, sikap keuangan dan kepribadian terhadap perilaku keuangan Mahasiswa Manajemen Keuangan Syariah FEBI IAIN Tulungagung, bermanfaat untuk sumbangan teori, sebagai bahan referensi atau rujukan khususnya di jurusan Manajemen Keuangan Syariah dan tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung

Penelitian ini semoga dapat membantu Mahasiswa FEBI saat melakukan pembentukan program yang dapat meningkatkan literasi keuangan dan perilaku keuangan mahasiswa. Agar lebih dapat mengelola keuangan

dengan baik, maka mahasiswa lebih dapat menerapkan materi pembelajaran manajemen keuangan yang telah didapatkan dalam kehidupan sehari-hari.

3. Bagi peneliti selanjutnya perlu menambah variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Seperti memperluas obyek penelitian tidak hanya pada ruang lingkup IAIN Tulungagung saja, misalnya menggunakan obyek penelitian pada UMKM makanan, kerajinan tangan, mebel dan lain sebagainya.